

DRINGLICHKEITSANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



23.03.2021

Dringlichkeitsantrag zur Behandlung in der Vollversammlung am 24.03.2021

Stadtratshearing zur digitalen Corona-Strategie in München

Die Landeshauptstadt München führt so schnell wie möglich ein digitales Stadtratshearing zum Thema digitale Nachverfolgung und Teststrategie durch.

Begründung

Die steigenden Inzidenzzahlen durch die Corona-Mutationen und das langsame Impftempo legen nahe, dass die Pandemie mutmaßlich so schnell nicht vorübergehen wird. Umso mehr müssen innovative digitale Konzepte entwickelt werden, die die Nachverfolgung der Infektionsketten, aber auch eine möglichst effektive Teststrategie ermöglichen. In München befinden sich neben zwei Exzellenzuniversitäten mit Schwerpunkten zur künstlichen Intelligenz auch die digitalen Top-Unternehmen wie Apple, Google, Microsoft etc. sowie eine starke technologische Start-up-Szene. Die Landeshauptstadt München sollte diese Akteure federführend vernetzen und eine eigene politische Test- und Nachverfolgungsstrategie im Sinne eines „digitalen Münchener Corona-Modells“ entwickeln und könnte hier aus o.g. Gründen Vorreiter in ganz Deutschland werden.

Prof. Dr. med. Hans Theiss

Stadtrat